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INTRODUCTION

Dear Colleagues,

Wherever you are in the world, we hope that you and those close to you are safe
and healthy. As we embark on new projects, funded by the European Union, the
United States and Norway, we would like to take the time to better
understand how you use the OTP. This is why we are requesting your
input, which will help to inform the next development phases of the platform.
We are counting on your help!

In this newsletter edition, you will also find the recordings of the English and
French sessions on the use of the OTP in due diligence that were organized in
November in partnership with OBBOIS, the International Tropical Timber
Technical Association (ATIBT) and the UK Timber Trade Federation (UKTTF).

Warm wishes,
 

Marie Vallée
Open Timber Portal Manager
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Do you regularly use the OTP? 

If yes, then we would like to get your input in order to better understand how you
use the platform and its data. Your input will inform the next development phases of the
platform. If you are available to answer a few questions, please send a message to
opentimberportal@wri.org or reply directly to this email. Thank you! .

Webinar recording: How to use the OTP in due diligence

 

In November 2021, we organized two training sessions on the OTP for timber importers,
competent authorities, and other relevant law enforcement agencies based in the EU and
in the UK. We had close to 80 participants attend the two sessions that were organized in
partnership with OBBOIS, ATIBT and UKTTF. The recording of these webinars is
now available on our YouTube channel. 

Launch of the OTP-OI CAM project, funded by the European Union 

 

After a few months of preparatory work, we officially launched the activities of OTP-OI
CAM project, which aims to promote transparency in the forest sector of Cameroon
through OTP outreach and the implementation of independent forest monitoring. This
four-year project, funded by the European Union, will be implemented in partnership with
Field Legality Advisory Group (FLAG), Forêts et Développement Rurale
(FODER) and the Centre pour le Développement et l'Environnement (CED).
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Our first activities will consist in strengthening
the capacity of partners and conducting
preliminary analyses to identify the focus of
the first independent observation missions.

We will be sharing regular updates on the
project in our next newsletters.

OTP in 2021: a recap 

 

2021 was an exciting year for the OTP! Over the course of the past year, we saw a
steady increase in the number of visitors to the platform, especially in Gabon and China.
The OTP thus becomes an essential tool for users looking for key information on
management practices and compliance with timber legality requirement.

The Open Timber Portal is made possible with the generous support from the following
donors:
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Chers collègues, 

Où que vous soyez dans le monde, nous espérons que vous et vos proches êtes
en sécurité et en bonne santé. Alors que nous démarrons plusieurs projets
soutenus par l’Union Européenne, les Etats-Unis et la Norvège, nous
aimerions échanger avec vous pour mieux comprendre votre
utilisation de l’OTP. C'est pourquoi nous lançons un appel à témoignages qui
nous permettra d’orienter les prochains développements du portail. Nous
comptons sur vous!

Nous profitons également de cette édition pour mettre à votre disposition les
enregistrements en français et en anglais des formations dispensées en
novembre sur l’utilisation de l’OTP dans les processus de diligence raisonnée,
en partenariat avec OBBOIS, l’Association Technique Internationale des Bois
Tropicaux (ATIBT) et la Fédération britannique du commerce du bois
(UKTTF). 

Bonne lecture,
 

Marie Vallée
Responsable du portail Open Timber

L’actualité

Est-ce que vous utilisez fréquemment l'OTP ? 

 

Si oui, nous aimerions recueillir votre témoignage afin de mieux comprendre
comment vous utilisez la plateforme et ses données. Votre témoignage nous permettra
aussi d’alimenter les prochaines améliorations de la plateforme. Si vous êtes disponible
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pour répondre à quelques questions, veuillez nous contacter à l’adresse
opentimberportal@wri.org ou par simple retour de mail. Merci !

Webinaire: Comment utiliser l'OTP dans la diligence raisonnée ?  

 

Nous avons organisé, fin novembre, deux sessions de formation sur l’OTP, destinées aux
importateurs, aux autorités compétentes, et aux autres organismes chargés de l’application
de la loi, basés dans l’UE et au Royaume-Uni. Près de 80 participants ont assisté à ces
deux sessions, qui ont été réalisées en partenariat avec OBBOIS, ATIBT et
UKTTF. L’enregistrement de ces sessions est maintenant disponible sur notre
chaîne YouTube.

Démarrage du projet OTP-OI CAM, financé par l’Union européenne 

 

Après quelques mois de mise en place du projet, nous avons officiellement lancé les
activités du projet OTP-OI CAM qui vise à promouvoir la transparence du secteur forestier
au Cameroun par la vulgarisation de l’OTP et la mise en œuvre de l’observation
indépendante. Ce projet de quatre ans, financé par l’Union européenne, sera mis en œuvre
en partenariat avec Field Legality Advisory Group (FLAG), Forêts et
Développement Rurale (FODER), et le Centre pour le Développement et
l'Environnement (CED). Nos premières activités consistent à renforcer les capacités
des partenaires impliqués et à réaliser des analyses préalables permettant de cibler les
premières missions d’observation indépendante.
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Nous vous fournirons des mises à jour régulières
sur le projet dans nos prochaines lettres
d’information. 

Un récapitulatif de l’OTP en 2021 

 

2021 fut une année dynamique pour l’OTP ! Au cours de la dernière année, nous
avons vu une croissance importante dans le nombre de visiteurs, surtout au Gabon et en
Chine. L’OTP devient ainsi un outil incontournable pour les utilisateurs en recherche
d’informations clés sur les pratiques de gestion et le respect des exigences en matière de
légalité du bois.

Le portail Open Timber est rendu possible grâce au généreux soutien des bailleurs
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